

profunda gratitud hacia la USS por esta iniciativa, que nos hizo sentir valorados en todos los aspectos. Gracias a esta experiencia, hemos adquirido conocimientos que promueven un envejecimiento activo a un importante número de personas mayores, quienes ahora somos mejores gracias a ello.

Los recreos, el compartir experiencias con nuevos compañeros y la formación de amistades, quedarán en nuestra memoria; pero sobre todo, hemos mejorado nuestros conocimientos y nuestra salud futura. Con la esperanza de regresar a estas aulas, donde pudimos concentrarnos, aprender y compartir nuestras dudas sobre diversas materias, reiteramos nuestra sincera gratitud y satisfacción por haber sido parte de este proyecto de vinculación con el medio de la USS.

Esta universidad creyó en nosotros, brindándonos la confianza y las herramientas para demostrar a la sociedad que la edad y la condición física son sólo cifras. Lo que realmente importa es la actitud, la pasión y la capacidad que aún poseemos. Aún tenemos mucho que ofrecer a nuestras familias, a la sociedad y a nuestro Chile.

Mario Martínez y Marcos Moraga

Agradecimientos a la USS

● Con gran nostalgia hemos concluido nuestra participación en el programa de la Universidad para las Personas Mayores, impartido por la Universidad San Sebastián, que se inició el 6 de enero 2025, cuyo objetivo es fomentar el aprendizaje en este grupo etario. Queremos expresar nuestra
